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1. Dados da Reunião 
Data Hora inicial Hora final Local 

02/09/2020 11:00 11:47 https://meet.google.com/dfo-qiwg-rvm 
 
2. Participantes 

Nome Função 
Adonai José Lacruz Docente 

Adriana Barbosa Diretora de Ensino/Docente – Ausência Justificada 

Bianca Passos Arpini Docente 

Denilton Macário de Paula Coord. Curso superior/Docente 

Gladyson Demonier Docente 

Pablo Augusto Panetto de Morais Pablo  Docente – Ausência Justificada 

Paulo Henrique Docente 

Robson Malacarne Docente 

Rúbia Carla Pereira Docente 

Yan Patrick Brandemburg Siqueira Docente 

 
3. Pauta 
Item Descrição 

1 Apresentação e Aprovação dos RITs 2020/1 – (01/01/2020 – 30/06/2020) 
 
4. Relato da reunião 
Macário: Inicia a reunião agradecendo a todos pela presença e apresenta a justificativa dos 
membros ausentes. Lembrou ainda que os trabalhos relativos a apresentação e aprovação dos RITs 
2020/1 foram iniciados no dia 02/08/2020 e que por falta dos documentos comprobatórios no 
momento, bem como a criação de drive contendo todos os anexos para cada professor, tornou-se 
necessária a recondução desses trabalhos para uma nova reunião agendada para hoje dia 
02/09/2020. 
No dia dois de setembro de 2020, às 11h00min, realizou-se reunião por Webconferência no 
endereço já informado, teve início a reunião da Coordenadoria do Curso Superior de Tecnologia em 
Logística. Estiveram presentes na reunião os servidores acima citados. Cada um dos professores 
mencionados, realizou a sua Apresentação, pendências foram corrigidas e, por fim, todos foram 
Aprovados. A coordenadoria Apresentou e Aprovou os RIT’s dos colegas que justificaram a sua 
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ausência. Os professores aprovados, entregaram seus documentos e os mesmos foram arquivados 
em suas pastas nesta coordenação. Por fim, o professor Denilton Macário agradeceu a presença de 
todos e encerrou a reunião. 
Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se e eu, Marcela, lavrei a presente ata, que será 
submetida à aprovação de todos os presentes na reunião. 
 

Macário encerra agradecendo a todos. 

 

 

Não havendo mais comentários, a reunião se encerrou às 11:47 

 

 


